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昨年は４回の定例会の全てで一般質問をさせて頂きました。そのまとめをレポート

にさせて頂きました。私たちの住む新宿は高層マンションや地下通路などで土地の高

度利用がされており、また昼間人口と夜間人口の差が 3倍弱になっている正に都市型

の街であります。都市型の街として防災、保育園・子ども園の待機児、高齢者福祉、

自転車についてなど様々な問題が出ております。一つ一つに自民党として積極的に取

り組み、安全・安心のまちづくりの整備に向けて頑張って参ります。 

１、地域コミュニティの活性化について       

質問 多くの町会・自治会の悩みに、加入率低下や担い手不足がある。震災を機に、

改めて区は未加入者やマンション居住者に加入の必要性を説明する等、加入促

進の支援をすべきでは。 

 答弁 地域の情報発信の場である掲示板の改修や、区町会連合会と連携し不動産会

社を通じた転入者への加入の呼びかけ等、様々な機会を通して幅広く活動を紹

介し加入の呼び掛け進める 

２、インターネットを通じた地域コミュニケーションについて    

 質問 若者やマンション居住者等の町会・自治会加入率を上げるためには、インタ

ーネットを活用した新しい形の地域コミュニケーションの推進が求められて

いる。町会・自治会への区の支援施策は。 

 答弁 新宿区町会連合会の公式ＨＰ「シンジュクイレブン」では、活動が紹介され

ている。昨年度から行っている町会へのブログ立ち上げの支援を今年度も継続

する。 

３、自転車対策について             

 質問 ①住宅街に断続的・日常的に放置された自転車は、ステッカーの注意喚起だ

けでは改善が難しい。早めに検討をすべき。 

②撤去した放置自転車の保管場所や処分方法の今後の展望は。 

答弁 ①「自転車等駐輪対策協議会」の意見を踏まえ、適切な対策を講じる。 

   ②保管場所の集約・改修による経費削減・台数増で効率的に運営する。リサ



イクルを含めた処分方法を検討する。 

４、パソコンのウィルス対策について        

 質問 ①遠隔操作によるなり済まし事件で公のサイトも被害にあったが、対策は十

分にされているのか。 

    ②９月よりプライベートクラウド環境を導入していると聞くが、どのような

システムか。 

 答弁 ①ＨＰ上のアンケート入力の防止対策を年内に行うとともに、「ご意見専用

フォーム」からの入力についても、早急に対応を進める。 

    ②各課で個別に導入・運用しているシステムを統合し、情報セキュリティ対

策レベルの差や、それぞれのサーバーの使用状況のムラを低減し、更にコスト

の削減を目指す。 

５、「歩きたくなるまち新宿」について       

 質問 区としては文化施設が十分にあると思われるので、来街者、地域の商店街等、

両者によい影響が波及するような新しい広域的な仕組みが必要。一定規模のエ

リアを単位とした謎解きゲームなどの遊び心を交えた「歩く」イベント事業を

実験的に実施してみてはどうか。 

 答弁 関係部署間で連携し、地域のお祭りや商店街との取り組みへの支援を強化し

て「歩きたくなるまち新宿」の実現を目指す。 

                   以上 


